

# Info-Portal zum Holzbau

**Pforzheim/Calw (PK).** Ein neues Informationsportal zum Thema Holzbau geht an den Start. Die Projektbeteiligten gaben im Landratsamt Calw den Startschuss für das „Holzplanwerk“. Damit verfügt die Region Nordschwarzwald über ein Portal mit allen relevanten Informationen zum Holzbau – von der Holz Auswahl, der Verarbeitung, der Planung und Realisierung bis hin zu den Holzbau-Partnern. Anregungen, Tipps, Quellen und Projektbeispiele von Holzhäusern, Holzbauwerken und -konstruktionen in einer wachsenden Vielfalt von Einsatzgebieten runden das Informationsangebot ab.

Entstanden ist das neue Info-Portal innerhalb Regionalentwicklungsprogramms „Leader“. Für dessen Umset-

---

## Anlaufstelle für Bauwillige

---

zung ist im Nordschwarzwald die „Leader-Aktionsgruppe“ zuständig. Die Förderung des Holzeinsatzes, insbesondere im Baubereich, und die Stärkung regionaler Wirtschaftskreisläufe spielen eine wichtige Rolle, so der Vorsitzende der Aktionsgruppe Helmut Riegger. Vom Forst und dem Waldbesitzerverband über Holz verarbeitende Betriebe bis hin zu Planern und Architekten haben sich alle eingebracht.

„Uns war es wichtig, eine Anlaufstelle in der Region für am Holzbau Interessierte und für Bauwillige sowohl aus dem privaten als auch aus dem öffentlichen Bereich zu schaffen“, begründete Rudolf Müller die Motivation der Architektenkammer Baden-Württemberg, Kammergruppe Nordschwarzwald deren Unterstützung des Projekts.

Umgesetzt wurde Holzplanwerk von der Firma Tom Texter aus Freudenstadt.



Internet

[www.holzplanwerk.de](http://www.holzplanwerk.de)